



**GEBÜNDELTE EINDRÜCKE:** Zufriedene Gesichter und geschäftiges Treiben prägten die Solids. Die Messe war hervorragend besucht und konnte an die Erfolge der Vergangenheit anknüpfen. Fotos: Wistinghausen.

## GANZ SOLIDE

# Marktführer-Mittelstand und „Hidden Champions“

Die in den Messehallen Dortmund angesiedelte „Solids“ bildet bereits seit einigen Jahren regelmäßig einen verlässlichen Treffpunkt für die Branche, indem sich die Veranstaltung zu einer der wichtigen Fachmessen für „Granulat-, Pulver- und Schüttgut-Technologien“ – so heute ihr offizieller Name – entwickelt hat.

Wie bereits zuvor fand die Schüttgutmesse auch 2023 in den Dortmunder Westfalenhallen gemeinsam mit der Messe Recycling-Technik statt. Dazu kam jetzt schon zum zweiten Mal mit Thematik „Pumps & Valves“ eine weitere Spezialisierung hinzu. Damit wurde das bisherige Portfolio ergänzt um zusätzliche Lösungen für die Wiederaufbereitung und umweltgerechte Entsorgung von Abfallprodukten sowie Pumpen, Armaturen und Prozesse für industrielle Gase, Fest- und Flüssigstoffe. Dies gab einigen Ausstellern die Möglichkeit, sich gleich mehreren Ausrichtungen an Fachbesuchern gleichzeitig präsentieren zu können. Auch

dieses Konzept ist angekommen und wurde vor allem angenommen.

In vier Hallen mit Technologien und Lösungen konnten die Besucher in den Expertenaustausch mit Anbietern über die gesamte Wertschöpfungskette gehen. Ob bewährte Lösungen oder neueste Technologien; es boten sich die verschiedensten Optionen.

Ergänzt wurde das vielfältige Angebot – wie ebenfalls bereits etabliert – durch fundierte Expertenvorträge und geplante Themenrouten entlang von Trends und Lösungen zu den Schwerpunkten Nachhaltigkeit, Digitalisierung und Prozessoptimierung. In dieser Kombination sollte die Messe geeignet sein, einen Wissenstransfer auf hohem Niveau zu realisieren.

Laut Veranstalter nutzen bevorzugt Entscheidungsträger die Messe, um neue Geschäftskontakte zu knüpfen, Angebote einzuholen, Geschäfte abzuschließen und um sich über Entwicklungen in den Bereichen Verarbeitung,

Handling, Lagerung und Transport von grob- bis feinkörnigen Materialien zu informieren. Dieser hohe Anspruch wurde durch die Erfahrungen der Aussteller durchaus bestätigt. Insgesamt rechnete der Ausrichter mit mehreren Tausend Fachbesuchern, die dabei auf mehr als 500 Aussteller trafen.

Mit der diesjährigen Durchführung am 29. und 30. März war die Solids fast so etwas wie ein Frühlingsauftakt im Messereigen. Trotz zwischenzeitlich gesichteter dunkler Wolken am Horizont boomt die Branche. Und da passt die Solids gut rein: Die Veranstaltung hat sich spätestens in diesem Jahr zum branchenspezifischen Pflichttermin gemauert. Dass sich hier – ebenfalls schon in guter Tradition – große Marktführer Schulter an Schulter mit Mittelständlern präsentieren, macht Angebotsvergleiche für Besucher besonders interessant.

(bwi)

■ [www.solids-dortmund.de](http://www.solids-dortmund.de)